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Setram faz teste de adequação viária na região da Granja VianaSetram faz teste de adequação viária na região da Granja Viana

Saúde

Doença de Chagas 
 e o açaí

Direito Empresarial

Foto bogaz

Granjeiro do mês

Padre Antônio Sa-
grado Bogaz 

Com 
as mudanças na 
Granja Viana, o 
Jornal Granja News 
verificou as ações 
que a  Prefeitura de 
Cotia vem fazendo 
em infraestrutura e 
mobilidade na região, 
escutou o lado dos 
comerciantes e fez 
uma enquete para 
saber se a mudança 
para mão única da 
Rua José Felix de 
Oliveira e da Av São 
Camilo estão sendo 
aprovadas pelos 
usuários das vias. Nova coluna assina-

da pelo Dr Urubatan 
de Almeida Ramos

foto: Silvia Santos
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Editorial

Leia. Dê sua opinião. 
Mande sugestões.
Sua participação é 
muito importante.
Você é nosso melhor 
parceiro!
Único Jornal da 
região
auditado pelo 
anunciante.

www.granjanews.com.br
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Nessa edição de março destaca-
mos o plano de mobilidade da 
Granja Viana implantado pela 
Prefeitura de Cotia desde o dia 
20 de março.
Em nossa reportagem você verá 
os investimentos de diversos 
projetos que a Prefeitura vem 
fazendo para melhorar a infraes-
trutura e a mobilidade viária na 

região da Granja Viana, saberá 
o que o Vereador Luis Gustavo 
Napolitano fala sobre o projeto 
de mão única na Rua José Fé-
lix de Oliveira e na Avenida São 
Camilo , o lado dos comercian-
tes, e por fim os dados da en-
quete feita pelo Jornal Granja 
News junto ao Instituto Data Al-
pha de Pesquisa & Opinião , tra-

zendo os números de como es-
tão se comportando e achando 
a população de maneira geral.
Novidade: Dr Urubatan de Al-
meida Ramos estreia nesse mês 
sua coluna Direito Empresarial , 
trazendo assuntos de interesse 
das empresas e do comércio.
A todos uma excelente leitura
Equipe Granja News

UNIQUE HAIR VISAGE

QUER ANUNCIAR NO

+55 11 98692-9616 (11) 4612-0314 • (11) 9.6305-2191 - www.uniquehairvisage.com
Rua José Félix de Oliveira, 1.133 - Sala 2 - Granja Viana - Cotia SP



    @dstellagrillgv
  

     (11) 93585-4002
Rua José Félix de Oliveira, 888. Granja Viana - Cotia / SP

RODÍZIO DE CARNESRODÍZIO DE CARNES
Incluso buffet com sobremesas. E no jantar, 
incluso também o rodízio de pizzas!

RODÍZIO DE PIZZASRODÍZIO DE PIZZAS
Incluso frango à passarinho, batata frita e polenta frita.
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Venha conhecer a Arena Pitanga Beach!
Agende uma aula experimental

91099-2540Rua Felipe Paltronieri, 223

Offices

Rua dos Manacás, 276, 1º andar - Granja Viana -   jetta.eng.br  Tel.: (11) 4551-8289 -  Email: jetta.eng@uol.com.br

ALUGUE SALAS COMERCIAIS CORPORATIVAS

Conheça o sábio Padre Antônio Sagrado 
Bogaz, nosso Granjeiro do Mês

Granjeiro do mês

A Granja News tem o prazer de realizar uma conversa com o novo pároco da Paroquia Santo Antonio da Granja Viana, o Padre Antônio Sagrado Bogaz

Por Eduardo Kuntz Fazolin
A Granja News tem o prazer de rea-
lizar uma conversa com o novo pá-
roco da Paróquia Santo Antônio da 
Granja Viana, o Padre Antônio Sa-
grado Bogaz. O sacerdote que pas-
sou parte de sua vida e sacerdócio 
na região, buscou novos horizontes 
durante suas jornadas, e agora nos 
alegra com seu retorno à cidade; tra-
zendo na bagagem muitas histórias, 
experiência de vida e com uma von-
tade imensa de fazer muito mais pe-
los fiéis da igreja católica e em es-
pecial, a Família Orionita de Cotia. O 
Padre também é poliglota, realizou 
diversos curtas e longa-metragens 
(como por exemplo, MEMÓRIAS DE 
UMA ALIANÇA e PERFUME DE JAS-
MIM – a história de São Luís Orione). 
Também já escreveu várias obras li-
terárias e estudos, como mestrados e 
pós-doutorados voltados à teologia, 
comunicação, literatura e filosofia.
Quanto tempo o senhor mora na 
Granja Viana?
Morei por muitos anos em Cotia, na 
Granja Viana, ainda estudante, quan-
do morava no Pequeno Cotolengo, 

onde também atuei na década de 80 
como sacerdote, junto às crianças.
Na década de 1990, fui Pároco na 
Paróquia Santo Antônio, quando a 
Paróquia ainda era mais ampla. Na 
ocasião, com as comunidades, cons-
truímos as Igrejas do Jd. Belizário, 
do Parque Alexandre e do Jardim 
Colibri, da Imaculada Conceição, no 
Jardim São Fernando, que hoje per-
tencem à Paróquia Santa Cruz. Na-
queles 09 anos, de 1991 até 2000, fo-
ram construídas ainda a Capela São 
José, no Jardim do Engenho e am-
pliadas as Capelas de Nossa Senho-
ra do Brasil, de São Francisco e da 
Matriz.
O que você mais gosta na Granja 
Viana ?
Como todos os granjeiros, não gos-
to nenhum pouquinho dos constantes 
“engarrafamentos” – com muitas risa-
das. São muitas coisas que aprecio 
neste bairro maravilhoso e todas su-
as adjacências. Antes de tudo, a vita-
lidade do povo que, apesar da urba-
nidade próxima, mantem um estilo de 
simplicidade, quando se cumprimen-
tam nas ruas, nas praças e nos lu-

gares públicos. Outra realidade que  
é  maravilhosa na Granja Viana, são 
inúmeras atividade sociais que mar-
cam o nome de seus grandes ícones, 
como a Casa de Apoio, na memória 
da Dona Irene, da Nuepo, na presen-
ça do Sr. Pieter e da ASSA, do sau-
doso Juvenal. Estas atividades mar-
cam a alma iluminada deste nosso 
povo. Ainda devo destacar a força 
das comunidades de nossa Paróquia 
Santo Antônio que, desde os tempos 
camilianos e dos orionitas, mais tar-
de representaram sempre uma força 
humanizadora e evangelizadora de 
nossa gente. Vivi anos maravilhosos 
com o povo da Granja Viana. Foram 
os anos dourados de meu sacerdócio 
nas suas primícias.
O que você não gosta na nossa re-
gião?
Não sei o que dizer, mas com cer-
teza, os tráfegos intensos, quase o 
tempo todo e finalmente, embora pa-
reça contraditório, a velocidade na 
Raposo, nas poucas horas de trân-
sito livre.

Padre Antônio Sagrado Bogaz com o Papa Francisco
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AMOR É A ESSÊNCIA DO MEU TRABALHO
Agende seu ensaio com antecedência

1194728-2814

O objetivo de tirar fotos é para que 
você não precise explicar as coisas com 

palavras.

2023 começou e, com ele, muitas novidades 
estão por vir.

Muitos planos, muitas barreiras pra 
quebrar, e muito AMOR PRA TRANSBORDAR

QUER ANUNCIAR NO

+55 11 98692-9616

Av Cauaxi, 293 , conjunto 720 , Alphaville, Barueri/SP
Tels: (11) 4552-8400 /  Whatsapp: (11) 99989-7765  

www.ascontabil.com.br

Recuperação Judicial, Assessoramento e 
prestação de serviço, nas áreas contábil, 

empresarial, tributária, trabalhista e financeira

Novo 
endereço

Onde você mais gosta de ir 
na Granja Viana? 
Sou uma pessoa pública e es-
tou sempre em contato com 
as pessoas. Sou um “padre fo-
ra da sacristia”, que vou sem-
pre a campo, onde posso exer-
cer meu ministério. Participo 
de encontros sociais que pos-
sam congregar forças para fa-
zer o bem e praticar a caridade, 
como promoções e ações pa-
ra servir os pobres. Visito mui-
to as famílias, sobretudo para 
encontros familiares e visitas a 
enfermos.
Como era a Granja Viana de 
antigamente?
A Granja Viana é sempre a mes-
ma em sua essência. Por certo, as 
mudanças estruturais foram gran-
diosas, com tantos novos merca-
dos, grandes empreendimentos, 
muitos condomínios verticais e 
horizontais, mas o povo granjeiro, 

como se usa dizer, continua jovial, 
comunicativo e agradável. As ce-
lebrações paroquiais manifesta-
vam grande conglomeramento de 
pessoas que querem conviver fra-
ternalmente, participar de ações 
caritativas e envolver-se em ativi-
dades humanitárias. A Granja ves-
tiu nova roupagem de modernida-
de e progresso, com seus ônus e 
seus bônus, mas o título granjeiro 
ainda evoca um povo amável e al-
truísta.
Qual história mais interes-
sante que você presenciou 
na Granja Viana?
São tantas histórias importantes, 
mas o que mais me marcou nos 
primeiros anos de Granja, foi a or-
ganização do Natal Solidário, onde 
sob a inspiração do Sr. Pieter, um 
anjo bom, atendíamos centenas de 
famílias, com tantos serviços aos 
pobres. Recordo ainda como fato 
interessante a luta do Sr. Siqueira, 
lutando por melhores transportes 
para os trabalhadores.
Se posso contar uma anedota, 

quase engraçada, foi uma noite 
bem tarde, quando cheguei da Fa-
culdade, uma família me esperava 
para visitar um enfermo. Fui ime-
diatamente e passei a rezar com 
o moribundo. As pessoas cochi-
chavam: “morreu.. ainda não.. está 
respirando...não está ofegante...”. 
Quando senti que estava em óbi-
to, olhei a todos e disse: “sim, ele 
voltou para Deus”. E todos caíram 
em prantos.
Numa outra vez, estava em São 
Paulo em alguma atividade da 
Congregação. Cheguei por volta 
das 17 horas e tinha um aviso para 
ir ao cemitério, onde uma mãe ti-
nha um bebezinho nos braços para 
ser sepultado. A mãe não permitia 
sepultar sem o “batismo”  e o co-
veiro não podia esperar. Cheguei 
por volta das 18 horas, f iz as pre-
ces e a criança foi sepultada. Tu-
do em paz.
Fale um pouco de você,  co-
mo se tornou Padre?
Minha vocação vem do berço. Des-
de minha infância, fui formado nos 
valores cristãos, como toda mi-

nha família. Vivíamos como famí-
lia cristã e católica. O Padre de mi-
nha cidade de Lavínia (Pe. César 
Toppino) sempre me incentivou. 
Meu sonho de menino era ser pa-
dre, rezar a missa, visitar as famí-
lias e socorrer os pobres. Por isso, 
decidi ser padre e ser orionita. Pa-
ra servir a Igreja e socorrer os po-
bres. Vocação é um mistério, tanto 
quanto o sacerdote, como os pais. 
Basta seguir, renunciar e se entre-
gar.
Quais são seus projetos e da 
Igreja para o futuro?
Como se diz: caminheiro, não há 
caminho, faz-se caminho cami-
nhando. Assim, voltei para a Paró-
quia Santo Antônio, na Granja Via-
na. E estou muito feliz, porque vivi 
tempos maravilhosos nesta comu-
nidade. Pude construir grandes 
amizades e realizar, com as pesso-
as de boa vontade, coisas bonitas. 
Sempre mérito das pessoas dedi-
cadas. Naquele período, tinham 
grupos de jovens ardorosos, que 
hoje são lideranças na sociedade 
e nos seus lares. Muitos adultos 

vêm contar que celebrei seus sa-
cramentos e muitos jovens que ce-
lebrei seus batizados. Pretendo vi-
ver o cotidiano, convivendo com os 
fiéis e servindo com minhas pos-
sibilidades. Confio sempre na mão 
divina que nos conduz. Vale a vida 
e a gente segue na caminhada.
Qual mensagem você deixa-
ria para os leitores do Jornal 
Granja News sobre a nossa 
Granja Viana e uma palavra 
de conforto sobre a vida?
Que possamos construir um mun-
do sempre melhor para nossos la-
res e nossas comunidades. O mun-
do é feito de gente de boa vontade 
que se congregam em mutirão na 
realização de ações saudáveis pa-
ra que haja entre nós mais amor e 
menos dor, mais alegria e menos 
agonia, mais dedicação e menos 
aflição. É preciso que fique atrás 
de nós um rastro de luz que tor-
na a vida mais iluminada, mais de 
Deus, espaço do bem.
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Mixólogia, a arte de misturar 
as bebidas.

Harmonização em misturar
comidas e drinks.

DRINKS

Lugar para comer, beber e
relaxar.

Ambiente para elevar sua 
experiência gastronômica a 
outros níveis.

AMBIENTE

Experiência gastronômica
totalmente diferente.

Pratos nobres e exóócos.

Pratos tradicionais em outros 
níveis.

GASTRONOMIA

MAIS QUE UM RESTAURANTEExpertise em Gastronomia

Av. Miranda, 237 - Jardim Verona, Vargem Grande Paulista - SP
(Loteamento Industrial Polo 40 - Rod. Raposo Tavares, Km 40)

www.minadoespeto.com.br

MinadoEspetoOficial(11) 99843-7997
para mais informações

Dr. Ailton Ferreira  CRM 38849
Diretor técnico do Centro Médico de Cotia.
Formado pela Faculdade de Medicina do ABC em 1979, atua 
nas áreas de clinica médica, ortopedia, medicina esportiva e 
acupuntura e medicina de tráfego.
Foi médico do Sport Clube Corinthians Paulista durante 12 
anos e diretor clinico do Hospital Nossa Senhora da Conceição

Doença de Chagas e o açaí
Saúde

Na minha época de faculdade o 
principal transmissor da DOEN-
ÇA DE CHAGAS era o TRIATOMA,  
popularmente chamado barbeiro, 
um inseto hematófago ( que se ali-
menta de sangue ) e de hábitos no-
turnos que após sugar o sangue de 
sua vitima, evacua eliminando nas 
suas fezes o Tripanossoma Cruzi  
que penetra pelo orifício da pica-
da atingindo a corrente sanguínea 
causando a doença.
A  doença de Chagas hoje atinge 
mais de um milhão de pessoas no 
Brasil e perto de cinco milhões no 
mundo. Essa doença se não trata-

da pode afetar o coração levando a 
insuficiência cardíaca grave e tam-
bém lesões no aparelho digestivo 
como o esôfago e o intestino gros-
so. A doença pode permanecer de-
sapercebida por 10, 20 até 30 anos. 
Nesse estágio avançado ela deixa 
sequelas , podendo levar a morte. 
Portanto o diagnostico precoce é  
importante para cura da doença.
Hoje a principal via de transmissão 
que está crescendo e muito, princi-
palmente nas regiões Norte e Nor-
deste,  é a ingestão de sucos de 
açaí e caldo de cana. Isso ocor-
re porque nos locais de pouca hi-

giene o barbeiro infectado é moído 
junto com a fruta  levando a conta-
minação.
Outras formas de transmissão é a 
gravidez onde a mãe contamina o 
filho pela placenta, além da  trans-
fusão de sangue. 
O diagnostico da doença é simples, 
através de exame de sangue que 
deve ser incluído no check-up de 
rotina.
A forma mais frequente de diag-
nostico ocorre nos BANCOS DE 
SANGUE, pois a sorotipagem para 
Chagas é obrigatória.

Avenida Professor Manoel Jose Pedroso, 209 Avenida Professor Manoel Jose Pedroso, 209 
(11) 4616-9213  -  (11) 99500-0014(11) 4616-9213  -  (11) 99500-0014

contato@centromedicocotia.com.brcontato@centromedicocotia.com.br
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DestaqueDestaque

Prefeitura de Cotia investe em melhorias na Prefeitura de Cotia investe em melhorias na 
infraestrutura e na mobilidade da Granja Vianainfraestrutura e na mobilidade da Granja Viana

Nos últimos anos, a Prefeitura 
de Cotia, por meio de diversas 
Secretarias Municipais, como 
Obras e Infraestrutura Urbana 
e Transportes e Mobilidade, in-
vestiu em diversos projetos de 
melhoria na infraestrutura e na 
mobilidade viária na região da 
Granja Viana. Entre os investi-
mentos estão revitalização de 
ruas e avenida, drenagem, si-
nalização viária e iluminação 
pública. Além disso, a Prefeitu-
ra segue com um estudo de via-
bilidade de implantação de mão 
única em duas importantes vias 
da região: rua José Félix de Oli-
veira e avenida São Camilo.
O estudo de adequação vi-
ária na Granja Viana come-
çou no dia 20/03 e segue até 
o dia 31/03. O objetivo é veri-

ficar se há maior vazão do flu-
xo viário com a entrada para a 
Granja Viana, a partir da Rodo-
via Raposo Tavares, pela rua 
José Félix de Oliveira (que es-
tá mão única), e saída (sentido 
Raposo) pela avenida São Ca-
milo (que está mão única a par-
tir do encontro com a José Félix 
de Oliveira). “Estamos buscan-
do soluções viárias nas vias 
locais, pois a rodovia Raposo 
Tavares é de competência do 
governo do estado”, disse pre-
feito Rogério Franco.
O prefeito lembrou que a sua 
gestão chegou a investir cerca 
de R$ 5 milhões em um proje-
to de mobilidade com diversas 
intervenções na rodovia. “Apre-
sentamos ao governo do esta-
do, entregamos pronto. O anti-

go governo licitou, mas o atual 
cancelou tudo e se fala em in-
vestimento em metrô. No en-
tanto, no curto prazo, preci-
samos de resultado, por isso 
estamos melhorando o viário e 
fazendo estudos para melhorar 
o fluxo”, destacou Franco.
A rua José Félix de Oliveira e 
a avenida São Camilo vias re-
ceberam investimentos dos 
Programas Municipais ‘Asfal-
to Novo’ e ‘Ilumina Cotia’. As 
vias ganharam novo pavimento, 
manutenção de infraestrutura 
de guias, sarjetas, sinalização, 
além de lâmpadas de LED em 
toda a extensão.
Ruas do entorno destas duas 
importantes vias também pas-
saram por obras de melhorias 
para servirem de alternativas 

aos motoristas que trafegam no 
bairro. A rua Roma, por exem-
plo, foi totalmente revitalizada. 
Ganhou asfalto novo em toda a 
sua extensão, desde o encon-
tro com a avenida São Camilo 
até a rua das Granjas, cerca 
de um quilômetro de novo pa-
vimento. Também foi feita toda 
a drenagem com implantação 
de tubulação, galerias, guias e 
sarjetas. A via também recebeu 
o Programa Ilumina Cotia. 
A estrada Zurique também pas-
sou por revitalização, deixou 
de ser de terra e passou a ser 
uma alternativa à avenida São 
Camilo. A via foi totalmente pa-
vimentada, ganhou infraestru-
tura de drenagem, guias e sar-
jetas, além de iluminação LED 
e sinalização viária. Foram se-

te quilômetros de melhorias 
que passaram, inclusive, pela 
padronização do passeio públi-
co em diversos trechos da es-
trada.
Ainda na região da Granja Via-
na, o Asfalto Novo passou por 
todas as ruas do Parque São 
George levando mais segu-
rança e conforto para motoris-
tas e pedestres. Além disso, a 
iluminação pública foi requali-
f icada e o bairro ganhou lâm-
padas LED, mais econômicas e 
eficientes do que as obsoletas 
lâmpadas de vapor de sódio.
Os investimentos também pas-
saram por vias como: Aveni-
da Santo Antônio, rua Santo 
André, estrada Marselha, rua 
Monte Castelo, entre outras. 
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Vereador Luis Gustavo Napolitano 
fala sobre o assunto

Mobilidade na Granja

A Granja Viana sofre com a es-
peculação imobiliária há mais de 
20 anos por cidades vizinhas co-
mo Itapevi, Jandira e Carapicu-
íba, e desta forma também pe-
de por testes de melhorias em 
mobilidade nas suas vias mais 
movimentadas em busca de so-
lução, como a José Félix e São 
Camilo. 
Agora, uma das medidas propos-
tas pela administração municipal 
foi alterar o f luxo de veículos que 
atravessam a região pela Aveni-
da São Camilo, implantando o 
tão esperado “binário”. Os testes 
iniciaram na segunda feira dia 
20, e irão até esta próxima sex-
ta feira dia 31, quando o governo 
local avaliará a alteração viária. 
De acordo com Napolitano, a im-
plantação do binário faz parte de 
um teste que está sendo realiza-
do há duas semanas pelo comitê 
nomeado pelo prefeito Rogério 
Franco, que inclui representan-
tes da Prefeitura, através das 
Secretarias de Trânsito e Trans-
portes, Comunicação, Seguran-
ça, o DER e Câmara Municipal. 
A região em específico sempre 
foi usada por várias cidades vi-
zinhas como “acesso” à Rodovia 
Raposo Tavares, e isso tem cria-
do um grande fluxo de automó-
veis.
O problema também inclui car-
ros e caminhões que desviam do 

pedágio do Rodoanel e utilizam 
esta estreita avenida para entrar 
na Raposo Tavares afetando to-
da esta região. 
Até agora, os testes medem o 
fluxo de veículos diariamente pe-
la Secretaria de Trânsito e Trans-
portes, em vários horários e os 
analisa  criteriosamente. 

“Tenho acompanhado diariamen-
te o teste do “binário” e volto a 
parabenizar a coragem e com-
petência do prefeito Rogério 
Franco. Todos os dias uma série 
de decisões estão sendo toma-
das afinando o teste para que a 
maioria da população seja favo-
recida, a Avenida São Camilo es-
tava um caos a ponto de sofrer 
arrastões devido ao tamanho do 
congestionamento. Gostaria de 
lembrar que este teste é a pon-
ta do iceberg de inúmeras pro-
postas para melhorar e resolver 
o sério problema de mobilidade 
de nossa região. O problema de 
trânsito da Raposo Tavares e ad-
jacências é um problema do Es-
tado e o prefeito Rogério Fran-
co contratou em 2020 um projeto 
enorme aos padrões DER, com 
uma série de intervenções des-
de a ponte da Avenida São Ca-
milo sobre a Raposo Tavares até 
várias intervenções menores nos 
acessos da Raposo aos bairros. 
O prefeito inclusive assinou con-
vênio com o Estado de São Pau-

lo, que a Câmara validou para 
que o Estado pudesse executar 
as obras e  este projeto foi en-
tregue ao ex-Governador Dória 
pronto para ser licitado. O proje-
to não foi licitado pelo ex-Gover-
nador Dória, não foi licitado pelo 
ex-Governador Rodrigo Garcia e 
ainda não foi licitado pelo atual 
Governador Tarcísio de Freitas, 
cujo governador fiz questão de 
apoiar. Faz parte de nossa fun-
ção cobrar e acho que passou 
da hora deste projeto ser licita-
do e executado pelo Governo do 
Estado. A Região Metropolitana 
vive uma herança de décadas 
em desorganização fora do co-
mum e isto requer coragem, ati-
tude e dedicação de seus gover-
nantes. Falo por experiência de 
quem já organizou dois Fóruns 
de Mobilidade Urbana discutindo 
imensamente este problema crô-
nico. Ainda não se sabe se o tes-
te será instaurado como definiti-
vo mas tenho a certeza de que 
o Prefeito Rogério Franco e sua 
equipe estão se esforçando mui-
to. Portanto a situação requer to-
lerância e participação da socie-
dade civil já que a vontade é de 
melhorar para todos.”
Matéria no meu site e dois fó-
runs de mobilidade 
h t t p s : / / l u i s g u s t a v o n a p o l i -
t a n o . c o m . b r / n o t i c i a . p h p?i -
d=52&n=n
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Many Press International Group , proprietária do Jornal Granja News, Jornal Alpha Times , site Alwaysfllorida.
com e do Instituto Data Alpha de Pesquisas & Opinião  www.dataalpha.com.br foi quem realizou a enquete.
Enquete aberta no dia 24/03/2023 as 20:00 hrs e encerrada no dia 27/03/2023 as 18:00 hrs, Questionário com 18 
perguntas, sendo todas respondidas pelos  2.230 pessoas que participaram, sem falhas em qualquer resposta. A 
enquete foi feita através da plataforma Survey Monkey e enviada através de link para os contatos do Jornal Granja 
News pelo Whatsapp e também postada nas redes sociais do Jornal Granja News ( Facebook, Instagram e Twitter)
O objetivo da enquete é saber o comportamento dos usuários, saber quais ruas estão utilizando, qual horário , de 
qual região eles são , se estão levando mais ou menos tempo em relação quando era mão dupla nas duas vias,  suas 
opiniões quanto a mudança de mão, saber se o impacto da mudança atingiu trânsito da Rodovia Raposo Tavares e 
a opinião dos comerciantes da Rua José Felix de Oliveira e da Avenida São Camilo quanto faturamento, se aumen-
tou ou diminuiu. Enquete com margem de erro de 2%. A enquete não representa toda a população de Cotia, mas 
principalmente de usuários de veículos. A amostra não é totalmente representativa da população.

Enquete Mobilidade Granja Viana

Mobilidade na GranjaMobilidade na Granja
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Mobilidade na Granja

Um comitê formado para re-
presentar o segmento se reu-
niu com o poder público para 
expor o impacto negativo que 
a mudança trouxe para os ne-
gócios da região. 

Desde o dia 20 de março de 
2023, o bairro da Granja Viana 
passa por um teste de mobi-
lidade, mais precisamente na 
Rua José Felix de Oliveira e na 
avenida São Camilo, de acor-
do com todas as informações 
já divulgadas pela prefeitura 
do município de Cotia. Com a 
mudança proposta no teste, as 
duas importantes vias do bair-
ro passaram a ser mão única. O 
reflexo no padrão de consumo 
para o comércio local foi ime-
diato e com quedas significati-
vas nas vendas, muitos perde-
ram estoques de perecíveis e, 
isto impactou diretamente no 
faturamento de todos.
Diante deste cenário, os co-
merciantes se organizaram 
para trocar informações so-
bre este impacto, por meio de 
um grupo criado em um apli-
cativo de mensagens. E nes-

te movimento decidiram abrir 
um canal de comunicação 
com a prefeitura e as secreta-
rias diretamente envolvidas, 
para expor o quanto o teste 
impactou negativamente nos 
negócios e como este cenário 
gerou um impacto econômico 
e social ruim para região. Afi-
nal, quedas significativas de 
faturamento, inviabilizam as 
operações, geram demissões, 
provocam fechamento de co-
mércios, impedem a abertura 
de novos, diminuem a arreca-
dação do município e barram 
o desenvolvimento local. 
Deste grupo, foi criado um co-
mitê formado por 11 empre-
endedores e empresários para 
representar o segmento junto 
ao poder público. O comitê foi 
recebido pelo secretário de In-
dústria e Comércio, Sr. Fernan-
do Jão, que deu voz a todos os 
presentes e expôs o objetivo 
com o teste, bem com deixou 
claro, que o governo atual opta 
por uma gestão transparente e 
abriu prontamente este canal 
de comunicação. O encontro 
ocorreu na última terça-feira, 

às 17h, na Granja Viana e con-
tou também com a participa-
ção do secretário de Mobilida-
de e Transportes, Sr. Joaquim 
Brechó. Durante o encontro, 
os representantes do comércio 
apontaram 30% de queda do 
faturamento desde o início da 
operação e alguns chegaram 
a 60%. Os dados foram apre-
sentados pelos gestores pre-
sentes e foram baseados em 
informações de cada negócio. 
Com a reunião, a secretaria de 
Indústria e Comércio conside-
rou oficial o posicionamento 
dos comerciantes com relação 
ao teste e o comitê se compro-
meteu em levantar o maior nú-
mero de dados possíveis, para 
que a análise geral seja basea-
da em números concretos. 
Para Nilo Valverde, proprie-
tário da Sodiê Doces este foi 
um passo importante para o 
comércio e para o bairro, pois 
ficou claro que o poder públi-
co precisa entender e analisar 
o impacto negativo que tes-
tes geraram para os negócios. 
Por outro lado, abre um impor-
tante canal de relacionamento. 

“A reunião foi muito produti-
va, pois deixamos claro a ne-
cessidade de parar o teste de 
forma imediata, pois a maioria 
dos empreendedores não tem 
fôlego financeiro para manter 
seus negócios de forma sus-
tentável. E acreditamos que o 
poder público vai entender e 
acatar nosso pedido”, afirma o 
empresário. 
O comitê preparou um formu-
lário para que os lojistas, em-
preendedores, donos de con-
sultórios, salão de beleza, 
centros comerciais, pequenos 
negócios, entre outros do seg-
mento possam inserir os dados 
sobre a queda, que serão com-
pilados e enviados ao secretá-
rio Fernando Jão, até o final 
desta quarta-feira, 29 de mar-
ço de 2023. 
É importante ressaltar que o 
problema de mobilidade na 
Granja Viana e na rodovia Ra-
poso Tavares impacta todas 
as pessoas que moram, tra-
balham, estudam ou precisam 
transitar pela região. No en-
tanto, é preciso buscar solu-
ções que gerem o menor im-

pacto possível, pois sabemos 
que mudanças causam des-
gastes, mas não podem im-
pactar de forma negativa o dia 
a dia da cidade. O link exclu-
sivo para os comerciantes pre-
encherem o formulário: 
https://forms.gle/Srz5DZUy-
VpTH7bTp9
Formam o comitê comercian-
tes da rua José Félix de Olivei-
ra e Avenida São Camilo:
Alicio Del Nero – A Mesa |An-
dré Gusmão - Rokkon Gastro-
nomia Japonesa |Ângela Ser-
rano - Pátio Viana I e II | Cícera 
Fernandes de Souza - Droga-
ria São Paulo | Fabio Almeida 
- Centro Comercial Best Cen-
ter |João Carlos de Barros - 
Portal da Granja |João Paulo 
de Santana - Posto Shell |Ju-
venir Santos - padaria Gran 
Viana |Marcia Lima - Assesso-
ria de Comunicação Rokkon 
e Portal Granja | Nilo - Sodiê 
Doces  |Ricardo Freire – Cen-
tro Comercial Best Center  

Por Tem Comunicação

Comerciantes da Granja Viana se unem 
para pedir o fim do teste de mobilidade
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Herdeiros podem perder di-
reito a parte da herança caso 
divisão de bens esteja prevista 
em testamento.
Entenda.
Os filhos são os principais bene-
ficiários, por ser considerados 
herdeiros descendentes - o que 
dá por lei, o direito de 50% de 
todos os bens. São os chama-
dos herdeiros necessários.
No processo de divisão de uma 
herança, os filhos são os princi-
pais beneficiários, o que dá a 
eles, por lei, o direito de 50% de 
todos os bens da pessoa faleci-
da. Já os outros 50%, conheci-
dos como ‘parte livre’, podem 
ser destinados a outras pessoas, 
que, não necessariamente, se-
rão herdeiros, parentes ou não. 
Tal percentual pode ser dispos-
to  por meio de testamento ou 
inventário.
Qual a diferença entre testa-
mento e inventário?
O testamento é um documento 
onde o dono da herança decla-
ra sua vontade sobre qual de-
verá ser o destino de seus bens 
após sua morte. O testamento é 
opcional – ou seja, a pessoa fa-
lecida pode ou não ter prepara-
do um antes de falecer.
Já o inventário é um documen-
to obrigatório, feito judicialmen-

te ou em cartório após o faleci-
mento, a partir de pedido dos 
herdeiros do falecido, que vai 
listar todos os bens e a partilha 
dos mesmos.
Os herdeiros são divididos em 
3 graus:
Herdeiros necessários, aqueles 
descendentes: filhos, netos e 
bisnetos.
Herdeiros ascendentes: pais, 
mãe, avôs, bisavôs e cônjuges
Herdeiros colaterais: irmãos, so-
brinhos, primos e tios.
É possível dispor de toda a he-
rança por meio de testamento?
R: Não.
Isso, porque 50% dos bens são 
obrigatoriamente dos herdeiros 
necessários, caso haja, a menos 
que um ou mais deles seja ex-
cluído da divisão 
E o enteado tem direito a he-
rança?
Por lei, não. Mas o padrasto ou 
madrasta pode determinar que 
o enteado recebe parte do pa-
trimônio deixando esse desejo 
expresso em testamento.
O filho que morar com o prove-
dor da herança tem mais direito 
sobre a partilha de bens?
R: Não.
O Código Civil não prevê distin-
ção entre filhos para a partilha 
da herança, salvo se existir um 

testamento prevendo a divisão 
em cotas diferentes, desde que 
respeitado a cota parte neces-
sária de cada um.
Quanto cada filho recebe de he-
rança?
Os herdeiros necessários têm 
direito, juntos, a 50% da heran-
ça, divididos igualmente entre 
eles.
É possível que algum filho seja 
excluído da divisão?
R: Sim.
Há duas formas para isso, sen-
do uma delas a indignidade 

– quando o herdeiro praticou 
um ato como atos contra a vida, 
honra e liberdade, do falecido, 
devendo ser declarada por sen-
tença através da Ação Declara-
tória de Indignidade, ajuizada 
pelo futuro autor da herança, ou 
herdeiros, e que pode ser revo-
gada por meio de testamento.
E a deserdação, que deve cons-
tar expressamente no testa-
mento, desde que atendendo o 
rol taxativo dos artigos 1.962 e 
1.963 do Código Civil, que pre-
vê os motivos: ofensa física, in-
juria grave, relações ilícitas com 
a madrasta ou com o padrasto, 
desamparo do ascendente em 
alienação mental ou em grave 
enfermidade.

Como é feita a divisão de herança entre filhos?
Seus direitos

Dr. Fernando de Paula Assis
fernandodpa@adv.oabsp.org.br 

(11) 9 6577-8040
Gemignani Paula Assis

Advocacia
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Perda de peso: 
10 estratégias para 
alcançar 
seu objetivo

Fitness

A obesidade é reconhecida 
como uma epidemia. É uma 
doença com amplas implica-
ções metabólicas, psicológi-
cas e sociais, é considerada 
um dos mais importantes pro-
blemas de saúde pública que 
o mundo enfrenta atualmente. 
Uma fórmula para a conquista 
do emagrecimento de manei-
ra fácil e rápida — não existe. 
A busca desenfreada por ata-
lhos, com as diversas opções 
de chás, shakes, dietas da 
moda ou remédios disponíveis 
na internet, podem prejudicar 
o processo e até levar à morte.

“O ganho de peso aconte-
ce gradualmente. A perda de 
peso também será assim. Não 
existe uma pílula ou solução 
mágica para mudar o quadro 
de um dia para o outro. Para 
ter sucesso no processo de 
emagrecimento é essencial 
ter o acompanhamento de 
uma equipe multidisciplinar, e 
o mais importante é ter cons-
ciência do problema, ter foco, 
disciplina e muita força de von-
tade. Lembre-se: sem compro-
metimento é impossível con-
quistar os objetivos”, alerta 
Priscilla Martins, Mestre em 
Endocrinologia pela UFRJ.
A perda de peso não pode ser 

vista por meio de intervenções 
isoladas, mas sim como o re-
sultado de uma atitude multi-
fatorial. O caráter isolado de 
uma ação, seja um tipo de trei-
namento, de dieta ou de me-
dicamento, pode até gerar 
efeitos em curto prazo, mas a 
continuidade dos resultados 
requer readequação para um 
novo estilo de vida.

“Emagrecer não é apenas 
mudar a composição cor-
poral, mas transformar gra-
dativamente hábitos e com-
portamentos que definem o 
perfil de vida saudável. Esta 
análise única de “perder gor-
dura” é uma visão limitada de 
todo o processo que envol-
ve vários fatores. A perda de 
peso é um processo de mu-
dança de atitudes, não apenas 
físico, mas também de práti-
cas, comportamentos e, con-
sequentemente, da estrutura 
física”, orienta Eduardo Netto, 
diretor técnico da Bodytech e 
membro do Conselho Federal 
de Educação Física (CONFEF).
Os especialistas pontuaram 
10 estratégias para ajudar a 
perder peso. Confira:
1. Consuma menos calorias: o 
ideal é ficar entre 1200 e 1500 
kcal/dia, a dieta deve

ser adaptada ao paladar e estilo 
de vida de cada um, beba água - 
evite sucos e refrigerante, 50% do 
prato deve ser de legumes e ver-
duras.
2. Faça substituições inteligen-
tes e tenha atenção aos rótulos 
de cada produto. Saber utilizá-los 
faz parte da busca de um estilo 
de vida saudável, para fazer boas 
escolhas e ter conhecimento do 
que realmente está consumindo. 
Os ingredientes que aparecem 
primeiro no rótulo estão presen-
tes em maior quantidade.
3. Pratique exercícios: comece 
aos poucos e vá aumentando a 
intensidade e tempo de treino. 
Encontre uma atividade para cha-
mar de sua. Não tenha medo de 
se jogar nessa busca.
4. Tenha metas objetivas de exer-
cícios e dieta: avance passo a pas-
so, seja persistente, mantenha 

seus objetivos e retorne sempre 
que houver deslizes.
5. Diário alimentar: faça anota-
ções dos alimentos e quantida-
des consumidas, data, horário e 
local das refeições, motivo da ali-
mentação. Essa estratégia ajuda 
a definir quais são as preferências 
de cada um e a realizar as ade-
quações e ajustes necessários na 
rotina alimentar balanceada.
6. O combo dieta (déficit caló-
rico) e atividade física (ganho de 
massa muscular e aumento do 
gasto calórico) caminham juntos 
na jornada da perda de peso. Es-
tudos comprovam que a combi-
nação é mais eficiente no proces-
so de emagrecimento e reforçam 
que essa é a melhor opção.
7. Controle do apetite: evite com-
prar besteiras para a casa, faça as 
refeições na mesa (isso diminui a 
chance de repetir várias vezes), fi-

que longe de distrações (tenha 
atenção plena na comida essa 
atitude ajuda a ter maior consci-
ência dos sabores e da quantida-
de que está sendo consumida) e 
mastigue lentamente (hormônios 
liberados pelo trato gastrointesti-
nal estão intimamente relaciona-
dos a sensação de saciedade).
8. Autocuidado: a alimentação 
saudável também é uma mani-
festação de amor-próprio.
9. A recompensa: é gratifican-
te constatar que as escolhas que 
acompanham o novo estilo de 
vida se tornaram automáticas e 
prazerosas.
10. Autoestima: aprenda com os 
seus erros, não tenha receio de 
dizer não (é algo libertador), te-
nha pensamentos positivos, valo-
rize suas qualidades, fique longe 
de pessoas tóxicas e ame-se.

Estima-se que 
mundialmente, 604 
milhões de adultos e 
108 milhões de crianças 
apresentam diagnóstico 
de obesidade

Pixabay

Edital de Convocação para a 5ª Assembleia Geral Ordinária da COOPERATIVA HABITACIONAL 
ALPHA – CNPJ: 28.486.186/0001-50.

A Cooperativa Habitacional Alpha, de acordo com artigos 40 e 42 do seu Estatuto Social, convoca os seus 1392 cooperados a 
comparecerem a essa Assembleia que  realizar-se no Espaço Vegas - Av. Ralf Bolli, 91 - Granja Carolina, Cotia - SP, 06700-175, no dia 
25/03/2020, obedecendo aos seguintes horários e quórum, para a sua instalação sendo a 1ª convocação às 08:00hs., com 2/3 (dois 
terços) dos Associados; a  2ª convocação às 09:00hs., com metade mais um dos Associados, e em 3ª e última convocação às 10:00hs., 
com o número mínimo de 10 Associados presentes, com a seguinte ordem do dia: 1) Aprovação das contas do exercício de 2022; 2)- 

Eleição de membros para o Conselho Fiscal para o exercício de 2023/2024; 3)- Assuntos Gerais.

Cotia, 10 de Março de 2023. 
Cooperativa Habitacional Alpha
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Direito empresarial
Tratamento do passivo 
tributário para empresas 
em recuperação judicial

Esse período de proteção do ju-
diciário serve para que a empre-
sa se reorganize financeira e eco-
nomicamente. Porém, a lei inicial 
deixou de fora o tratamento do 
passivo tributário, tornando-o ex-
tra concursal. Ou seja, os débitos 
tributários não entram na lista de 
credores apresentados no pro-
cesso de RJ.
Ora, quando a empresa entra em 
crise financeira, forçosamente 
uma das primeiras contas/obriga-
ções que deixa de pagar são os 
impostos, logo o passivo tributá-
rio em uma recuperação judicial 
passa a ser relevante. Dessa for-
ma, tem-se a ideia de que a recu-
peração judicial não serve como 
remédio para a empresa em crise, 
uma vez que a dívida de nature-
za tributária não se sujeita à recu-
peração judicial e, portanto, não 
pode ser renegociada como os 
demais débitos.
Obviamente se a empresa acu-
mula apenas passivo tributário, 
não faz nenhum sentido ter a 
recuperação judicial como es-
tratégia para reorganização do 
negócio, mas não sendo o caso, 
e normalmente não é, pode-se 
estabelecer uma estratégia inte-
ressante também com foco em 

créditos dessa natureza, mesmo 
sabendo que eles não estejam 
sujeitos diretamente ao concur-
so de credores.
O CTN, por sua vez, em seu Ar-
tigo 155-A, ao dispor sobre par-
celamento tributário, menciona 
a necessidade, no seu parágra-
fo 3º, de haver lei específica so-
bre parcelamento para o deve-
dor em recuperação judicial. Na 
sequência, o parágrafo 4 dispõe 
que a inexistência da lei especí-
fica implica na aplicação das leis 
gerais de parcelamento.
Veja, o próprio CTN traz em 
seus artigos a questão precípua 
de que não existe lei específi-
ca para parcelamento especial. 
Ocorre que, de 2014 para cá, 
mudanças significativas sobre a 
possibilidade de parcelamento 
especial para empresas em re-
cuperação judicial surgiram.
Iniciou com a Lei nº 13.043/2014, 
a qual estabeleceu os critérios 
para o parcelamento de débi-
tos federais, em 84 prestações 
mensais, alongando assim em 
relação ao parcelamento geral 
de 60 parcelas, e de forma con-
dicionada à apresentação de 
garantia.
Com essa medida legal, dali em 

diante, alguns estados e municí-
pios também editaram leis es-
pecíficas sobre o tema, com a 
concessão de prazos para paga-
mento dos débitos tributários 
nos seus âmbitos, naturalmente 
de modo a aliviar o fluxo de cai-
xa da empresa em crise.
De lá para cá, tivemos uma im-
portante atualização na Lei de 
Recuperação Judicial, por meio 
da Lei nº 14.112/2020, a qual 
trouxe alguns avanços.
De início, já se aumentou o pra-
zo de parcelamento de 84 me-
ses para 120 meses (artigo 10-A). 
Além disso, tem-se agora tam-
bém a previsão contida no arti-
go 6º-B, o qual retirou a limita-
ção dos 30% para utilização de 
créditos de prejuízo fiscal e base 
negativa, quando da apuração 
do IR e da CS, para os casos de 
ganho de capital, fruto da ven-
da de bens da Recuperanda.
Ainda, por meio do artigo 50-A, 
também inovado com a referida 
lei, restou disposto que a recei-
ta fruto da renegociação da dívi-
da pelo devedor não será com-
putada na apuração da base de 
cálculo de PIS e COFINS, dando 
ainda a possibilidade de dedu-
zir as despesas com as obriga-

ções assumidas no plano de re-
cuperação na determinação do 
lucro real e da base de cálculo 
da CSLL.
E, por fim, não menos importan-
te, novas possibilidades: transa-
ção tributária dada pela PGFN, 
para negociação de débitos ins-
critos em dívida ativa da União 
e do FGTS. Condições especiais 
para empresas em recuperação; 
e a alternativa dada pela RFB, 
de inserir em parcelamento dé-
bitos de contencioso adminis-
trativo, de diferentes espécies 
tributárias diretamente pelo sis-
tema e-cac, com benefícios.
Veja, é inegável que quanto 
mais alternativas existirem para 
a regularização destes débi-
tos, maiores as chances de que 
a empresa passe com sucesso 
pelo procedimento da recupe-
ração judicial.
Com a reforma da lei, a fazenda 
passou a ter mais protagonismo, 
sendo intimada desde o início 
para manifestar, apresentar re-
lação completa de seus créditos 
inscritos em dívida ativa, cálcu-
los e classificação, porém, na hi-
pótese de não apresentação da 
CND, caberá a fazenda tomar 
ciência desta situação e promo-

ver a execução fiscal, conforme 
a Lei de Execuções Fiscais, ca-
bendo ao juiz, neste caso, tão 
somente cientificar o fisco na 
decisão que concede a recupe-
ração judicial.
Por outro lado, cabe lembrar que 
a Lei 14.112/2020, reformando 
parcialmente a Lei 11.101/2005, 
deixou claro que a fazenda públi-
ca não pode penhorar bens e di-
reitos essenciais à sobrevivência 
da Recuperanda.
A Recuperanda deve buscar for-
mas de solucionar o passivo fis-
cal, mediante parcelamento es-
pecífico, os quais têm trazido 
condições especiais mais favo-
ráveis do que os parcelamentos 
em geral.
Essas reformas inegavelmente 
trazem muito mais opções e aju-
dam as Empresas em Recupera-
ção Judicial a se reorganizar.
Dr. URUBATAN DE ALMAIDA 
RAMOS 
Prof. de direito e Especialista 
em Recuperação Judicial
Av José Giorgi, 1243, 2o. an-
dar, Cjto 18, condomínio Bou-
levard SP II, Granja Viana– Co-
tia/SP
Tel: 11 4551-2532
Site: www.aramos.com.br

Primeiramente precisamos lembrar que a partir de 2.005 com a promulgação da Lei nº11.101 – Lei 
de Falências e Recuperação Judicial, que trouxe à luz do direito, premissa básica da função social da 
empresa. Com essa bandeira o judiciário passou a proteger a empresa por um dado período. Dessa 
forma, as empresas em geral, que sofrem pressão dos credores para receber seus créditos, têm uma 
alternativa importante para se replanejar e se reerguer

foto: Silvia Santos
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Parabéns Cotia por toda sua 
grandeza aos 167 anos. Te amamos!!!!

Ângela Maluf - Vice prefeita de Cotia

Na manhã dessa terça-feira 
(28/03), a Câmara Municipal de 
Cotia realizou uma sessão sole-
ne de aniversário de Cotia – no 
próximo domingo (2 de abril), 
o município completa 167 anos 
de emancipação político-admi-
nistrativa. O prefeito Rogério 
Franco participou da celebra-
ção, ao lado da vice-prefeita Ân-
gela Maluf, e anunciou um pa-
cote de investimentos nas áreas 
de saúde, educação, lazer e saú-
de mental.
De acordo com o prefeito, nesta 
semana ele assina a ordem de 
início da obra de reforma e am-
pliação da Unidade Básica de 
Saúde e do Pronto Atendimen-
to de Caucaia do Alto. “Vamos 
entregar para a população do 
distrito um Pronto Atendimen-
to e uma UBS modernos e que 
venha ao encontro dos anseios 
dos moradores que usam o ser-
viço público de saúde”, disse o 
prefeito.
Outro investimento anunciado 
pelo prefeito será feito na re-
forma e ampliação das unida-
des escolares: EM Elydia Scopel 

(bairro da Ressaca), EM Capu-
tera (bairro do Caputera) e CE 
Dr. Délio de Lima Júnior (Jd. 
Japão). Além disso, a EM Prof. 
Otília Freire S. Shimada recebe-
rá cobertura, piso e nova pintu-
ra na quadra esportiva. Também 
está em andamento a amplia-
ção da EM Prof. João Luiz Mon-
tanheiro (Jd. das Oliveiras).
O Parque Linear Granja Caroli-
na será reformado e ampliado 
pela Prefeitura. Também será 
construído um Centro de Aco-
lhimento para Crianças e Ado-
lescentes no Jardim Torino e, na 
área da saúde mental, nesta se-
mana, os pacientes do Centro 
de Atenção Psicossocial Infantil 
(CAPSI) começaram a ser aten-
didos em um moderno e novo 
espaço, na rua Topázio, 159, Jd. 
Nomura. O local conta com di-
versos consultórios, ampla re-
cepção, sala de música, auditó-
rio, sala sensitiva, acessibilidade 
e muito mais.
Homenagens
Durante a sessão solene, o pre-
feito Rogério Franco foi home-
nageado pelos vereadores com 

a entrega da Medalha ‘Regente 
Feijó’, e a vice-prefeita, Ângela 
Maluf, foi homenageada com 
a Medalha ‘Mérito Legislativo 
Municipal’. Participaram da ses-
são solene todos os vereadores 
de Cotia, a abadessa do Templo 
Zu Lai, Miao You, o tenente co-
ronel Marcelo Henrique, do 33º 
BPMM da Polícia Militar, o Capi-
tão Daniel Borgos, do 2º Grupa-
mento de Bombeiros, o secre-
tário de Segurança Pública de 
Cotia, Almir Rodrigues, entre 
outros convidados e a popula-
ção.

Durante sessão solene de 167 anos de Cotia, 
prefeito anuncia pacote de investimentos

Cotia 167 anos
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Parabéns Cotia Parabéns Cotia 
pelos seus 167 anos pelos seus 167 anos 

de existência.de existência.



 Av. Prof. José Barreto,
1.635 - Jd. Dinorah

O melhor para sua casa
e para seu negócio
num só lugar.

VENHA CONHECER!
ASSAÍ 
COTIA CENTRO




